

**PULSOPOLÍTICO****EJECUTAN AL HIJO DEL
ALCALDE DE CELAYA**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

La violencia que priva en el país, que oficialmente se insiste en minimizar, vuelve a cobrar vidas: ahora la de Guillermo Mendoza Suárez, hijo del presidente municipal de Celaya, Guanajuato, Javier Mendoza Márquez, ejecutado en el interior de su camioneta por varios hombres que lo acribillaron con armas de alto calibre para escapar de inmediato.

Él acababa de salir de un establecimiento comercial e inmediatamente después de que abordó su vehículo, recibió más de una docena de disparos, lo que provocó una movilización por esa ciudad, en la que apenas la semana pasada, grupos criminales realizaron bloqueos e incendiaron tiendas Oxxo, negocios y gasolineras, al igual que lo hicieron en otras de la misma entidad, tras haber iniciado esas acciones en Zapopan y varios municipios de Jalisco.

**DE ESTO Y DE AQUELLO...**

LA solicitud de desafuero del diputado federal y presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, presentada en San Lázaro por la Fiscalía General de Campeche, provocó no sólo la inmediata reacción de apoyo solidario de los coordinadores de las bancadas del PAN y PRD, que conforman la coalición Va por México, sino también la exigencia de destituir al presidente de la Cámara baja, Sergio Gutiérrez Luna, por sumarse a esa petición del titular de aquella, Renato Sales Heredia.

COINCIDIERON en que tanto éste, como el presidente de la directiva cameral, violaron el debido proceso y la utilizaron como un ataque al mando del tricolor, en otro vano intento de romper su coalición, al señalar que es también otra "bola de humo" para tratar de tapar lo que hoy ocurre en el país ante tanta violencia, y que en vez de atacar a Va por México, el Presidente y el Gobierno deben hacerlo contra el narcotráfico.

POR unanimidad, los ministros que integran la Primera Sala de la Suprema Corte de Justicia, invalidaron la orden de aprehensión que por presunto lavado de dinero y delincuencia organizada, la FGR girara contra el gobernador panista de Tamaulipas, Francisco García Cabeza de Vaca, resolución que no lo absuelve de esos delitos, por lo que se volverá a solicitar al concluir su mandato, el próximo 30 de septiembre.

A 15 días del derrumbe en una mina de carbón en Sabinas, Coahuila, que mantiene atrapados a 10 mineros, se anunció la búsqueda de "expertos" de Estados Unidos y Alemania "para que den una segunda opinión" —¿?— lo que deja en evidencia la incansable tarea que durante dos semanas han realizado soldados, marinos, policías, civiles y mineros.

QUE fue por trauma craneoencefálico la muerte del periodista Juan Arjón López —el décimocuarto ejecutado este año— precisó la Fiscalía General de Sonora, tras serle practicada la autopsia y asegurar que este hecho "no quedará impune".

fcardenas@pulsopolitico.com.mx

Twitter: @MXPulsoPolitico